

António Guterres por más justicia climática tras visita a la Antártida



Guterres describió al continente como un gigante dormido al alertar que el impacto del cambio climático «lo está despertando». (Foto:UN News)

Naciones Unidas, 27 nov (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, insistirá este lunes en la urgencia de frenar la crisis climática frente a la amenaza del deshielo tras su reciente visita a la Antártida pocos días antes de la COP28.

Guterres hablará a los medios con un llamado urgente a tener «más ambición en mitigación y en justicia climática», un reclamo del máximo responsable de Naciones Unidas en la Isla Rey Jorge a donde viajó acompañado por el presidente de Chile, Gabriel Boric.

El titular de la ONU llamó desde allí a los líderes mundiales a intensificar su compromiso climático en la próxima COP28, prevista a comenzar el 30 de noviembre en Emiratos Árabes Unidos.

«Estamos presenciando una aceleración absolutamente devastadora (...) La Antártida está despertando, y el mundo debe despertar», advirtió tras presenciar dos de los glaciares más grandes de la zona, Collins y Nelson.

El diplomático portugués consideró la próxima Cumbre climática mundial como una oportunidad para que las naciones del mundo puedan «decidir la eliminación progresiva de los combustibles fósiles en un plazo adecuado».

En ese sentido, remarcó su llamado a no sobrepasar el aumento de temperatura global fijado en 1,5 grados centígrados.

«Hay que salir de aquí con una voluntad y energía reforzada para la COP y llamar a los responsables políticos a nivel global que tienen que asumir sus responsabilidades contra el cambio climático para salvar la Antártida y el planeta», remarcó.

El secretario general describió al continente como un gigante dormido al alertar que el impacto del cambio climático «lo está despertando».

Los registros de septiembre mostraron que la superficie de la Antártida fue 1,5 millones de kilómetros cuadrados más pequeña que la media de esa época del año, precisó. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/340482-antonio-guterres-por-mas-justicia-climatica-tras-visita-a-la-antartida>



Radio Habana Cuba